
Was uns das Schweigen kostet – Teil 43 
 
Kapitel 15: Dann wird das Ende kommen – Teil 8 
  
Globale Kommunikation, Wirtschaft und Regierung 
 
Angefangen von den Unruhen im Mittleren Osten über Tony Blairs Drängen 
auf eine Welteinheits-Religion bis hin zu Wladimir Putin und Russlands Rolle 
in der Endzeit, kommen jetzt viele Weltereignisse zusammen. Das ist ein 
gewaltiger Schritt in die globale Instabilität, die immer mehr Menschen dazu 
veranlasst, Optionen in Erwägung zu ziehen, die vor wenigen Jahrzehnten 
noch undenkbar waren. Die modernen Kommunikationsmöglichkeiten 
scheinen die Tür zu globalen Lösungen für die Probleme dieser Welt zu 
öffnen. Wir beobachten mit Erstaunen wie sich biblische Prophezeiungen des 
Alten und Neuen Testamentes in dieser Generation in einer Weise erfüllen, 
wie wir es uns nicht vorgestellt haben. 
 
Zu biblischen Zeiten sind die Menschen noch zu Fuß oder auf Pferden und 
Eseln gereist. Aber heute können wir hinfahren und hinfliegen, wohin wir auch 
immer reisen wollen. Der Prophet Daniel hat diese Zeit angekündigt: 
 
Daniel Kapitel 12, Vers 4 
»Du aber, Daniel, halte das Gesagte (= diese Offenbarungen) unter 
Verschluss (= geheim) und versiegle das Buch bis zur Endzeit; viele 
werden es dann durchforschen, und so wird die Erkenntnis zunehmen.« 
 
Jetzt ist das Wissen von Jahrhunderten auf winzigen Mikrochips gespeichert, 
und innerhalb von einem Jahrhundert haben unsere Großeltern die 
Erfindungen von Autos und Flugzeugen erlebt. Wie konnte der Apostel 
Johannes genau wissen, wie die Nationen dazu fähig sein werden, den Tod 
der „zwei Zeugen“ zu sehen und zu beobachten, wie sie sich über deren Tod 
freuen? 
 
Offenbarung Kapitel 11, Verse 9-10 
9 Und Leute aus den Völkern und Stämmen, den Sprachen und 
Völkerschaften sehen ihre Leichname drei und einen halben Tag lang 
(daliegen) und lassen nicht zu, dass ihre Leichname in einem Grabe 
beigesetzt werden. 10 Und die Bewohner der Erde freuen sich über sie 
und sind guter Dinge und werden einander Geschenke zusenden; denn 
diese beiden Propheten hatten den Bewohnern der Erde Plagen (oder: 
Qualen) verursacht. 
 
Gemäß der Bibel werden bestimmte zukünftige Ereignisse auf der ganzen 
Welt zu sehen sein. Der Apostel Johannes lebte zu einer Zeit, in der 
Botschaften noch mittels Pferd verbreitet wurden. Damals gab es noch keine 



Nachrichtenübermittlung per Fernsehen oder Internet. Das macht 
Prophezeiungen, wie die von Daniel und Johannes, noch erstaunlicher! Was 
wir heute erleben, war für diese Gottesmänner unvorstellbar. Von daher 
MUSS es einen allwissenden Gott geben, Der durch sie gesprochen hat. 
 
Denken wir auch einmal an Sacharja, der sein apokalyptisches und 
prophetisches Buch in einem Zeitraum von 40 Jahren geschrieben hat. Er 
vollendete es im Jahr 480 v. Chr. Er warnte vor einer zukünftigen 
schrecklichen „Plage“: 
 
Sacharja Kapitel 14, Vers 12 
Darin aber wird das Strafgericht bestehen, mit dem der HERR alle 
Völker heimsuchen wird, die gegen Jerusalem zu Felde gezogen sind: 
ER wird ihr Fleisch vermodern lassen, während sie noch auf ihren 
Füßen stehen; die Augen werden ihnen in ihren Höhlen vermodern und 
die Zunge ihnen im Munde verwesen. 
 
Wie kann so etwas möglich sein? Wir haben den Vorteil – wenn man es so 
bezeichnen will -, dass wir die Auswirkungen von Atomwaffen kennen. 
Nukleare Waffen können tatsächlich augenblicklich Materie schmelzen und 
auflösen. 
 
Wie konnten diese Gottesmänner das Aufkommen der globalen 
Kommunikation und die technischen Fortschritte unserer Zeit voraussehen? 
Es ist bemerkenswert, dass wir heute sogar die notwendige Technologie für 
eine bargeldlose Gesellschaft haben. Wir sind außerdem dazu in der Lage, 
so kleine Mikrochips zu produzieren, dass diese in menschliche Körper 
eingeführt werden können. Das ist ein notwendiger Schritt hin zum anti-
christlichen System. 
 
Heute bekommen Hunde schon Mikrochips in den Nacken implantiert, damit 
man die Tiere wiederfindet, wenn sie verloren gehen. Jetzt befürchtet man, 
dass die Regierung persönliche Informationen über uns sammelt. Inzwischen 
wird die RFID (Identifizierung durch elektromagnetischer Radiowellen)-
Technologie in der Gesellschaft eingesetzt. Und ethische Fragen werden 
diskutiert. 
 
Die Bibel-Prophetie unterstützt ebenfalls die Vorstellung einer globalen 
Wirtschaft. 
 
Offenbarung Kapitel 13, Vers 17 
16 Weiter bringt es (das Tier aus der Erde, der Falsche Prophet) alle, die 
Kleinen wie die Großen, die Reichen wie die Armen, die Freien wie die 
Sklaven, dazu, sich ein Malzeichen an ihrer rechten Hand (oder: Arm) 
oder an ihrer Stirn anzubringen, 17 und niemand soll etwas kaufen oder 
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verkaufen dürfen, der nicht das Malzeichen an sich trägt, nämlich den 
Namen des Tieres (aus dem Meer, des Antichristen) oder die Zahl (= den 
Zahlenwert) seines Namens. 
 
Das globale Wirtschaftssystem wird die Währungen zu einer einzigen 
vereinheitlichen, angeblich in der Hoffnung, die Dinge wirtschaftlich zu 
sichern und zu stabilisieren. Da die internationalen Führer immer 
verzweifelter nach Lösungen für die derzeitigen Probleme und die desolate 
Wirtschaftslage suchen, werden viele den Schritt zu einer Vereinheitlichung 
machen. 
 
Mary Danielsen erklärt: 
 
„Die Welt im Hinblick auf Geld zu vereinheitlichen, ist wichtig für das Ziel der 
Globalisten. Und die Bibel sagt, dass ein einziger Mann dafür sorgen wird, 
dass kein Mensch dieser Erde kaufen oder verkaufen kann, ohne dass er ihm 
spirituell die Treue schwört. Jeder hat von der berühmten Zahl 666 gehört. 
Doch erst in unserer Zeit existiert die nötige Technologie, um dies Realität 
werden zu lassen. Die derzeitigen digitalen Zahlungssysteme, die es auf der 
ganzen Welt gibt, sind Teil eines riesigen technologischen Rahmenwerks. 
Dabei handelt es sich um eine Infrastruktur, die seit den Tagen der alten IBM-
Lochkarten aufgebaut worden ist. Dieses System war der Vorläufer für das 
heutige Computersystem.“ 
 
In Europa sind bereits 18 Landeswährungen durch den Euro ersetzt worden. 
Er wurde im Jahr 2002 als gesetzliches Zahlungsmittel eingeführt. Im Jahr 
1993 wurde die EU durch einen Vertrag besiegelt. Seit dieser Zeit hat sie sich 
zu einem einheitlichen Markt mit einer einheitlichen Währung entwickelt. 
Darüber hinaus ist durch die EU ein genormtes System für Handelsgesetze 
und politische Richtlinien entstanden, nach denen sich die Mitgliedsstaaten 
richten müssen. Derzeit (Stand: Juni 2016) bilden 28 souveräne Staaten in 
und um Europa die EU. Zur EU gehören auch: 
 

• Die Europäische_Kommission 

• Der Europäische_Gerichtshof 

• Die Europäische_Zentralbank 

• Das Europäische_Parlament 
 
Wie in der Bibel vorausgesagt, findet eine Bewegung in Richtung globale 
Regierung statt. 
 
Daniel Kapitel 2, Verse 40-44 
40 „Darauf wird ein viertes Reich da sein, stark wie Eisen; und wie das 
Eisen alles zermalmt und zertrümmert, ebenso wird es wie 
zerschmetterndes Eisen jene alle zermalmen und zertrümmern. 
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41 Dass du aber die Füße und Zehen teils aus Töpferton, teils aus Eisen 
bestehend gesehen hast, (dies zeigt an, dass) es ein Reich von 
ungleicher Beschaffenheit sein wird; einerseits wird es etwas von der 
Festigkeit des Eisens an sich haben, insofern du ja Eisen mit Tonerde 
vermischt geschaut hast; 42 doch dass du die Zehen der Füße teils von 
Eisen, teils von Ton gesehen hast, (weist darauf hin, dass) das Reich 
zum Teil fest, zum Teil brüchig sein wird. 43 Dass ferner das Eisen, wie 
du gesehen hast, mit Tonerde vermischt war, (bezieht sich darauf, dass) 
trotz der vielfachen Verbindungen durch Heiraten doch kein Teil an dem 
anderen fest haften bleibt, gerade wie Eisen sich mit Ton nicht mischen 
lässt. 44 Aber in den Tagen jener Könige wird der Gott des Himmels ein 
Reich erstehen lassen, das in Ewigkeit nicht zerstört werden wird und 
dessen Königtum (oder: Herrschaft) auf kein anderes Volk übergehen 
wird. Es wird alle jene Reiche zerschmettern und vernichten, selbst aber 
ewig bestehen.“ 

Offenbarung Kapitel 13, Verse 7-8 
7 Auch wurde ihm (dem Tier aus dem Meer, dem Antichristen) gestattet, 
Krieg mit den Heiligen zu führen und sie zu besiegen; und Macht wurde 
ihm über alle Stämme und Völker, Sprachen und Völkerschaften 
verliehen. 8 So werden ihn denn alle Bewohner der Erde anbeten, alle, 
deren Namen nicht im Lebensbuche des geschlachteten Lammes seit 
Grundlegung der Welt geschrieben stehen. 
 
Das frühere Römische Reich, welches das heutige Europa mit einschloss, 
wird eventuell wiederbelebt werden und die Welt beherrschen. Die Bibel 
unterstützt die Vorstellung, dass die Welt unterteilt wird: Entweder in 10 
Regierungsbezirke, oder die EU bringt 10 Könige hervor, so wie es in 
folgender Prophetie beschrieben wird: 
 
Daniel Kapitel 7, Vers 24 
„Die zehn Hörner aber (bedeuten), dass aus eben diesem Reiche zehn 
Könige erstehen werden; und nach ihnen wird noch ein anderer 
auftreten, der von den früheren verschieden ist und drei Könige stürzen 
wird.“ 
 
Die EU-Länder mit der höchsten Bevölkerungszahl sind derzeit (Stand: Juni 
2016): 
 

• Großbritannien 

• Frankreich 

• Spanien 

• Deutschland 
 
Natürlich ist, nach den bereits sichtbaren wirtschaftlichen und politischen 



Systemen unter dem EU-Motto „Vereint in der Vielfalt“, eine globale Religion 
nicht mehr weit, besonders wenn Führer von einigen Denominationen und 
Glaubensüberzeugungen in der Ökumene eine positive Sache sehen. Laut 
der biblischen Prophetie in Offenbarung Kapitel 17 ist die Welteinheits-
Religion nur noch eine Frage der Zeit: 
 
Offenbarung Kapitel 13, Verse 8 + 11-12 
8 So werden ihn denn alle Bewohner der Erde anbeten, alle, deren 
Namen nicht im Lebensbuche des geschlachteten Lammes seit 
Grundlegung der Welt geschrieben stehen. 11 Weiter sah ich ein 
anderes Tier aus der Erde (der Falsche Prophet) heraufkommen, das 
hatte zwei Hörner gleich einem Lamm, redete jedoch wie ein Drache; 

12 und es übt die ganze Macht des ersten Tieres (des Antichristen) vor 
dessen Augen aus und bringt die Erde und ihre Bewohner dahin, dass 
sie das erste Tier anbeten, dessen Todeswunde geheilt worden war. 
 
Mitte November 2014 fand eine Interreligiöse Konferenz im Vatikan statt. 
Gemäß dem „Katholischen Nachrichtendienst“ nahmen daran teil: 
 

• Mormonen 

• Juden 

• Muslime 

• Buddhisten 

• Hindus 

• Anhänger des Jainismus 

• Anhänger des Daoismus 

• Anhänger des Sikhismus 

• Katholiken 

• Baptisten 

• Protestanten 
 
Diese Konferenz wurde  von dem päpstlichen Rat des interreligiösen Dialogs 
gesponsert, dem auch der amerikanische Pastor von „Purpose Driven“, 
Rick_Warren, angehört, der Folgendes gesagt hat: 
 
„Papst Franziskus macht alles richtig. Und wenn Sie Jesus lieben, sind wir im 
gleichen Team.“ 
 
Joel_Osteen schlägt in dieselbe Kerbe wie Mitt_Romney. Osteen sagte bei 
einem Interview, dass er glaubt, dass Mormonen Christen seien. 
 
Unzählige Menschen mögen Jesus Christus aufgrund dessen lieben oder 
respektieren, was Er gelehrt oder getan hat. Aber sie glauben womöglich 
nicht, dass Er Gott, die Wahrheit und der EINZIGE Mittler zwischen dem 
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himmlischen Vater und den Menschen ist. Sie haben vielleicht nicht ihr 
ganzes Vertrauen im Hinblick auf ihre Erlösung auf Jesus Christus ALLEIN 
gesetzt. Sie finden zu einer Sache eine gemeinsame Basis, lassen aber 
theologische Differenzen, Götzendienst und falsche Lehren außer Acht, um 
sich für eine bestimmte Sache zu vereinigen. Dadurch übermitteln sie eine 
völlig falsche Botschaft. 
 
Irgendjemand sagte einmal: 
 
„Gott hat immer Recht, und die Menschen können nur Vermutungen 
anstellen.“ 
 
So ergeht es uns oft, wenn wir uns mit biblischer Prophetie befassen, weil es 
da so viel zu studieren und in diesen Tagen diesbezüglich so viel zu 
beobachten gibt. Wir müssen wachsam sein, an unserem Glauben festhalten 
und immer daran denken, dass dieses Leben zeitlich ist und sich jede 
Prophezeiung der Bibel erfüllen wird. Wir können zuversichtlich auf Gottes 
Gerechtigkeit und Sein Gericht vertrauen. 
 
Maleachi Kapitel 3, Verse 19-21 
19 „Denn wisset wohl: Es kommt der Tag, brennend wie ein Ofen, da 
werden alle Übermütigen und alle, die gesetzlos handeln, wie Stoppeln 
(oder: Stroh) sein, und verbrennen wird sie der Tag, der da kommt“ – so 
hat der HERR der Heerscharen gesprochen –, „so dass von ihnen weder 
Wurzel noch Zweig übrigbleibt! 20 Euch aber, die ihr Meinen Namen 
fürchtet, wird die Sonne der Gerechtigkeit (d.h. der Rechtfertigung und 
des Heils) aufgehen mit Heilung in (oder: unter) ihren Flügeln; und ihr 
werdet ausziehen und hüpfen wie Jungvieh (aus dem Stall) 21 und 
werdet die Gottlosen zertreten; denn sie sollen zu Staub (oder: wie 
Asche) werden unter euren Fußsohlen an dem Tage, wo ICH es 
vollführe!“ – so hat der HERR der Heerscharen gesprochen. 
 
Gott will die Welt mit sich versöhnen und Menschenseelen retten und ist nicht 
daran interessiert, die USA zu retten oder die Erde zu bewahren. Der Tag des 
HERRN wird kommen wie ein Dieb in der Nacht. Und die Welt, wie wir sie 
kennen, wird vergehen und vernichtet werden. Deshalb sehnen wir uns nach 
neuen Himmeln und einer neuen Erde, wo Gerechtigkeit herrscht. 
 
2.Petrusbrief Kapitel 3, Verse 10-13 
10 Kommen aber wird der Tag des HERRN wie ein Dieb; an ihm werden 
die Himmel mit Krachen vergehen, die Elemente (vgl. Kol 2,8) aber in 
der Flammenglut sich auflösen, und die Erde wird mit allen 
Menschenwerken, die auf ihr sind, in Feuer aufgehen. 11 Da nun dies 
alles sich so auflöst (= dem Untergang verfällt), wie muss es da bei 
euch mit den Erweisen von heiligem Wandel und Gottseligkeit bestellt 



sein, 12 indem ihr auf die Ankunft des Tages Gottes wartet und euch 
darauf rüstet, um dessen willen die Himmel im Feuer zergehen werden 
und die Elemente (V.10) in der Flammenglut zerschmelzen! 13 Wir 
erwarten aber nach Seiner Verheißung neue Himmel und eine neue Erde, 
in denen Gerechtigkeit wohnt. 
 
Eine Basis-Erkenntnis über biblische Prophetie ist wichtig, weil dies unseren 
Glauben an die Wiederkunft von Jesus Christus stärkt. Und je mehr wir über 
die Endzeit wissen und verstehen, umso mehr werden wir dazu in der Lage 
sein, Anderen die Gewissheit unserer Hoffnung zu erklären. Wir sind dazu 
aufgerufen, auf Jesus Christus und Sein Wort zu vertrauen, unsere 
Mitmenschen zu lieben, vorbereitet zu sein und uns zur Verteidigung unseres 
Glaubens zu rüsten. 
 
Prophetie-Erkenntnis wird uns auch dazu befähigen, die derzeitigen 
Ereignisse auf der Welt in der richtigen Perspektive zu sehen. Trotz all der 
täglichen schlechten Nachrichten, dem Terror und dem Chaos in einer 
unsicheren Welt wissen wir heute schon, wie alles enden wird. Dadurch 
haben wir eine unerschütterliche Hoffnung und ein absolutes Vertrauen auf 
unseren unwandelbaren Gott. Wir wollen Ihn in Ehrfurcht und Dankbarkeit 
anbeten, weil Er uns in ein Reich führen wird, das durch nichts und 
niemanden erschüttert werden kann. 
 
Hebräer Kapitel 12, Vers 28 
Darum wollen wir, weil wir ein unerschütterliches Reich empfangen 
sollen, dankbar dafür sein; denn dadurch dienen wir Gott so, wie es Ihm 
wohlgefällig ist, mit frommer Scheu und Furcht. 
 
Ja, wir wollen den Auftrag erfüllen, den Jesus Christus uns gegeben hat, 
indem wir durch kompromissloses Predigen des Evangeliums Jüngerinnen 
und Jünger machen. Doch bevor wir nicht unser eigenes Haus in Ordnung 
gebracht haben, die Kirche zur Reue, Buße und Umkehr aufgerufen und 
unsere persönliche und gemeinsame Erneuerung vollzogen haben, wird 
unsere Kraft und Effektivität weiterhin begrenzt sein. Gott ruft die Gläubigen 
zur Heiligung und zum Gehorsam auf und sagt: 
 
1.Petrusbrief Kapitel 1, Verse 14-16 
14 Als gehorsame (Gottes-) Kinder gestaltet euer Leben nicht nach den 
Lüsten, die ihr früher während (der Zeit) eurer Unwissenheit gehegt habt, 
15 sondern werdet nach dem Vorbild des Heiligen, Der euch berufen hat, 
gleichfalls in eurem ganzen Wandel heilig, 16 weil ja doch geschrieben 
steht (3.Mose 11,44; 19,2): »Ihr sollt heilig sein, denn ICH bin heilig!« 
 
Die Braut von Jesus Christus muss sich selbst von der Verschmutzung der 
Welt reinigen und sich auf die Rückkehr ihres Bräutigams vorbereiten. 



 
Abschließende Gedanken 
 
Gott sucht Männer und Frauen, die fest im Glauben stehen und vor allem in 
diesen letzten Tagen als Seine Botschafter fungieren und die ihr Leben in 
Demut und von ganzem Herzen Jesus Christus übergeben haben. 
 
Kannst Du Deine Fehler aus der Vergangenheit zugeben und eingestehen, 
dass Du zu wenig konzentriert gebetet hast und inkonsequent warst, was 
Deinen Dienst für unseren König der Könige anbelangt? Nur mit einem 
aufrichtigen Bekenntnis, in Ergebenheit und in Transparenz vor dem HERRN 
und in Nächstenliebe wirst Du wieder in die richtige Spur kommen und die 
notwendige Arbeit mit Freude am HERRN tun. 
 
Beugen wir die Knie und flehen den HERRN um Gnade an für uns und für all 
diejenigen, die noch nicht zum unverfälschten Christentum konvertiert sind, 
und beten wir für die Erneuerung Seines Volkes. Wir wollen unsere Mitjünger 
dazu ermutigen, aktiv im Geiste zu sein und dazu bereit, Andere zu 
Jüngerinnen und Jüngern von Jesus Christus zu machen. Denn wenn auf 
allen Ebenen eine Erneuerung erfolgt, wissen wir, dass es schnell zu 
Bekehrungen zu Jesus Christus kommen kann. 
 
Wenn Christen jedoch nicht die Notwendigkeit von Reue, Buße und Umkehr 
einsehen, dann kann unser Land nicht bewahrt werden. Hat Gott jemals ein 
Volk oder eine Nation überleben lassen, wenn Er so viel Segen geschenkt hat 
und dennoch abgelehnt wurde? Wo sind die Wächter, welche die Kirche vor 
der bevorstehenden Gefahr warnen? 
 
In der Vergangenheit hat Gott es zugelassen, dass Sein Volk angegriffen 
wurde, damit es zu Ihm zurückkehrt. 
 
Jesaja Kapitel 59, Vers 2 
1 Wisset wohl: Der Arm des HERRN ist nicht zu kurz, dass Er nicht 
helfen könnte, und Sein Ohr ist nicht so taub, dass Er nicht hörte; 
2 nein, eure Verschuldungen bilden eine Scheidewand zwischen euch 
und eurem Gott, und eure Sünden haben Sein Angesicht vor euch 
verhüllt, so dass Er nicht hört. 
 
Durch den Propheten Joel ließ Gott Seinem Volk sagen, dass es von ganzem 
Herzen zu Ihm zurückkehren soll, trotz seines Ungehorsams und seiner 
Sünden und dass es sich an Seine Gnade und Barmherzigkeit erinnern soll: 
 
 
Joel Kapitel 2, Verse 12-13 
12 »Doch auch jetzt noch« – so lautet der Ausspruch des HERRN – 



»kehret um zu Mir mit eurem ganzen Herzen, mit Fasten, Weinen und 
Klagen!« 13 So zerreißt denn eure Herzen statt eurer Kleider und kehret 
zurück zum HERRN, eurem Gott! Denn Er ist gnädig und barmherzig, 
langsam zum Zorn und reich an Güte, und Er lässt sich das Unheil leid 
sein. 
 
Unser Schweigen hat tragische Konsequenzen. Doch von nun an wollen wir 
bereit sein und dem Meister dienen. 
 
2.Timotheus Kapitel 2, Vers 21 
Wenn nun jemand sich von diesen (letztgenannten hölzernen und 
irdenen Gefäßen des ungeehrten Gebrauchs) völlig rein erhält, so wird 
er ein Gefäß zu ehrenvoller Verwendung sein, ein geheiligtes, für den 
Hausherrn brauchbares, zu jedem guten Werk geeignetes. 
 
Wir wollen die Menschen dazu ermutigen, zu Jesus Christus zurückzukehren. 
Das sind möglicherweise die letzten Stunden, in denen wir noch in Aktion 
treten und schlimme Dinge abwenden können. Es wird aber eine Zeit 
kommen, in der wir nicht mehr sprechen werden. 
 
1.Korinther Kapitel 15, Verse 22-25 
22 Wie nämlich in Adam alle sterben, so werden auch (= entsprechend) 
in Christus alle wieder zum Leben gebracht werden, 23 ein jeder aber in 
seiner besonderen Abteilung: Als Erstling Christus, hierauf die, welche 
Christus angehören, bei Seiner Ankunft (= Wiederkunft), 24 danach das 
Ende (oder: Endergebnis = der Abschluss), wenn Er Gott [und] dem 
Vater das Reich (oder: Königtum) übergibt, sobald Er jede (andere) 
Herrschaft und jede Gewalt und Macht vernichtet hat; 25 denn Er muss 
als König herrschen, »bis Er Ihm alle Feinde unter die Füße gelegt hat« 
(Ps 110,1). 
 
Matthäus Kapitel 24, Verse 10 + 13-14 
10 „Alsdann werden viele Anstoß nehmen (d.h. am wahren Glauben irre 
werden) und sich einander ausliefern (= verraten) und einander hassen. 
13 Wer jedoch bis ans Ende ausharrt, der wird gerettet werden. 14 Und 
diese Heilsbotschaft vom Reich wird auf dem ganzen Erdkreis allen 
Völkern zum Zeugnis gepredigt werden, und dann wird das Ende 
kommen.“ 
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